



Pièces 2 Pièces

Superficie 47 m²

Référence 2721

Prix 395 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)



Située dans le quartier résidentiel recherché de Montrose à Cannes au cœur d'une luxueuse résidence calme avec piscine, tennis et gardien. Appartement 2 pièces de 47m², comprenant une entrée spacieuse, salon, cuisine indépendante équipée, chambre, salle de bain, une toilette séparée avec lave main. Séjour ouvrant sur une agréable terrasse de 20m offrant une jolie vue sur la verdure et le parc. Vendu avec une place de parking et une cave en sous-sol. Appartement à rafraîchir. Les informations sur les risques géologiques auxquels la commune est exposée sont disponible sur le site Géorisques: ...

Located in the sought-after residential area of Montrose in Cannes, in the heart of a luxurious, quiet residence with a swimming pool, tennis court and caretaker.47m² one-bedroom flat comprising a spacious entrance hall, living room, separate fitted kitchen, bedroom, bathroom and separate toilet with washbasin. Living room opening onto a pleasant 20m² terrace offering a lovely view of the greenery and the park.Sold with a parking space and a cellar in the basement

EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





